

## Woraus besteht die Zuckertüte?

Am Sonnabend, dem 31.08.2024 stellte Herr Kottke, der Schulleiter, den 13 aufgeregten Schulanfängern genau diese Frage. „Natürlich“ antworteten sie gekonnt. Das fand Herr Kottke schonmal toll. Zu Beginn der Feierstunde erfreuten uns Schülerinnen und Schüler der 4. und 5. Klasse mit einem kleinen Kulturprogramm. Anschließend verteilte Herr Kottke klitzekleine Zuckertüten und meinte, dass mit grünem „Zauberpulver“ heute erst die kleinen Zuckertüten gepflanzt werden. Da war der Schreck den ABC-Schützen ins Gesicht geschrieben. Sollte es heute nicht die große Zuckertüte geben?

Nun gingen die Schulanfänger mit Frau Krüger zu ihrer 1. Unterrichtsstunde. Diese verging sehr schnell. Zurückgekommen entdeckten alle Schulanfänger zu ihrer großen Erleichterung wundschön groß gewachsene Zuckertüten.

Unser Schulleiter kann scheinbar zaubern oder ist er ein wirklich begabter Gärtner? Na egal, schließlich gab es am Ende für jeden zukünftigen Erstklässler die persönlich schönste Zuckertüte.

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern einen guten Start ins neue Schuljahr!

Die Grundschule Hohenbucko



## „Kilowattchen“ zu Besuch in der Grundschule Hohenbucko

In unserer Kleinen Grundschule erhält jede 1. Klasse ein Hausaufgabenheft. Der Bürgermeister Herr Benesch sowie die Kommunalbetreuerin Frau Ladenthin begrüßten die Kinder und die Lehrerin am 03.09.2024 recht herzlich. Oh, wer schaut da in den Klassenraum? Das Maskottchen „Kilowattchen“ des Energieversorgers envia M besuchte uns. Nach einem lustigen „Hallo und Abklatschen“ hatte das „Kilowattchen“ alle Hände voll zu tun, die Hausaufgabenhefte zu verteilen.

Mit dieser Aktion werden Kinder, Lehrerinnen und Lehrer unterstützt. Die Schülerinnen und Schüler lernen mit diesem Heft ihren Schulalltag zu organisieren und damit ihre Aufgaben immer im Blick zu behalten.

Wir sagen DANKE!

Die Grundschule Hohenbucko

